

PODRÍAN SUPERAR LOS 37 GRADOS

En Alerta Roja la Región del Maule por calor extremo

• La determinación fue actualizada en coordinación con la Delegación Presidencial Regional, considerando los avisos meteorológicos vigentes para hoy y mañana.



Diversas recomendaciones se han entregado desde Senapred para hacer frente a la nueva ola de calor. Así se apreciaba el sol al mediodía de ayer en la Región del Maule.

TALCA. El Servicio Nacional de Desastres (Senapred) declaró alerta roja regional por calor

extremo en las regiones de Maule, Ñuble y Biobío.

Esta decisión se tomó tras el pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) por un evento de altas temperaturas extremas que afecta a gran parte de la zona centro-sur del país.

La medida se extenderá hasta que las condiciones meteorológicas así lo ameriten y busca movilizar todos los recursos necesarios para enfrentar la extensión y severidad del evento cli-

mático. En ese contexto, las autoridades realizaron un llamado a la población a extremar las precauciones, especialmente en comunas del valle central.

En la ciudad de Talca, capital regional del Maule, se espera que las temperaturas alcancen entre 33 y 37°C, lo que podría generar riesgos para la salud de la población y aumentar la probabilidad de incendios forestales en sectores urbanos y rurales.

Por ello, Senapred recomendó a la comunidad evitar actividades al aire libre en las horas de mayor radiación solar, proteger a niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas, y mantener una hidratación constante.



Las curicanas salieron al centro de la ciudad cuando la tarde comenzaba a refrescar para tomar helados.

PLANES DE EMERGENCIA

Asimismo, la alerta implica la activación de los planes de emergencia y la coordinación de todas las instituciones del sistema, incluyendo municipios, servicios de salud y equipos de respuesta ante emergencias.

En la Región del Maule, la Alerta Roja fue actualizada en coordinación con la Delegación Presidencial Regional, considerando los avisos meteorológicos vigentes para hoy y mañana. "En consideración a estos antecedentes y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional del Maule, la Dirección Regional del Senapred actualiza

la Alerta Roja Regional por calor extremo", señala el oficio del organismo de emergencias. Para la Región de Ñuble, el análisis técnico de Senapred detalla que la Alerta Roja se declara por un pronóstico de temperaturas máximas de 34°C o más durante al menos tres días consecutivos. En tanto, en la región del Biobío se canceló la Alerta Amarilla por calor

intenso y se declaró Alerta Roja por calor extremo, con temperaturas estimadas entre 35 y 37°C en el valle y la pre-cordillera para el domingo 18 y lunes 19 de enero.

DURANTE LA NOCHE DEL VIERNES

Cementerio Municipal

